

Evaluarán posible apertura de frontera entre Venezuela y Colombia



Caracas, 4 may (RHC) El gobernador del estado venezolano de Táchira, José Vielma, informó que a mediados de este mes evaluarán la posibilidad de reabrir la frontera con Colombia.

Insistió Vielma en que ese tema le corresponde a los presidentes Nicolás Maduro y Juan Manuel Santos, así como a las cancillerías de ambos países.

También dijo que la situación es compleja porque no todas las personas están ahora en el territorio deseado, y negó toda responsabilidad de Venezuela con el control del contrabando.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92500-evaluaran-posible-apertura-de-frontera-entre-venezuela-y-colombia>



Radio Habana Cuba